

El tratamiento que Paula Echevarría se ha realizado en el abdomen

A finales del mes de noviembre vimos cómo la asturiana **se sometía a la segunda sesión de un tratamiento en el abdomen** que ya se habían realizado **otras celebridades como Kim Kardashian**.

Una **innovadora técnica** que recibe el nombre de **Morpheus 8** que, en palabras de la clínica donde Paula se la realizó, "es un sistema que proporciona todos los beneficios de la radiofrecuencia (...) Actúa sobre el tejido subdérmico corporal y facial **para tratar la celulitis y la grasa localizada**, así como **para transformar las facciones envejecidas y conseguir un aspecto más joven**".

Paula Echevarría felicita las fiestas con una foto familiar y sorprende lo mayor que está Miki



Novamas » Gente

Vídeos
